

Québec a fait, consciemment, avec confiance, envisageant le séparatisme puis le rejetant, choisissant plutôt de s'associer pleinement au Canada. Lorsque l'Ouest du Canada était sur la défensive, ces affirmations de l'Ontario et du Québec nous semblaient parfois une menace. Maintenant que des possibilités nous sont ouvertes et que nous devons plus confiants et plus matures, nous pouvons appliquer leur expérience à notre propre façon.

Les nations évoluent. Leur situation évolue. Leurs aspirations changent. Le centre du pouvoir se déplace. En Amérique du Nord, le pouvoir s'est toujours déplacé vers l'Ouest - au Canada, de Montréal à Toronto, et maintenant graduellement de l'Alberta à Vancouver. Alors que cette nation se développe, d'autres centres gardent leur force en partageant leur pouvoir, et de nouvelles possibilités surgissent pour une région comme la nôtre. Cette nouvelle ère nous appartient si nous savons saisir l'occasion.